□議員名:山田 伸幸

1 宇宙監視レーダー基地建設について

論点	埴生地区に建設が予定されている宇宙監視レーダー基地は、「敵対国
	から攻撃対象とされるのではないのか」など市民から不安の声が上
	がっている。迷惑施設との考えを持っているか。
回答	迷惑施設との認識は持っていない。国に意見を言う立場にない。

論点	レーダー電波を発射する際に、周辺に影響が及ぶのではないのか。
回答	電波防護指針にのっとり総務省とも協議を行っていきたい。住民か
	らの苦情については防衛省に必要な説明を求めていく。

2 叶松1丁目の水道管について

論点	叶松1丁目の一般住宅のそばに市が管理する水道管が通っている。
	市が管理するのではなく水道局に移管して管理すべきではないの
	カゝ。
回答	水道管の管理は市が行う。水道局に移管するには基準がある。当該
	管路は細く委譲することができない。

論点	市民にとって、市が管理することに変わりがない。市政上の不公平
	となるのではないのか。より専門的な水道局が管理すべきではない
	のか。
回答	今回、事態が表面化したわけだが、市としてどうするのか考えさせ
	てほしい。

3 デマンド交通について

論点	市の公共交通については、デマンド交通を中心とすべきことを議会
	からも求め、市民からも要望されている。市はどうしていくのか。
回答	公共交通網形成計画が平成 32 年度を目安に検討をしているところ
	である。その中で幹線と周辺部の明確化が必要と考えており、地域
	の特性に合った交通方式を検討していきたい。

論点 高齢者や障害のある市民から、一刻も早いデマンド交通の実現を求

	めている。実施するのであれば体制の強化が必要ではないのか。
	議会の指摘や市民の要望があることは分かっている。現在の体制で
回答	は十分ではない。新年度には推進室のようなものを設置して体制を
	強化したい。デマンド交通を前倒しで実施していきたい。